

# Les Amis de La Martinerie finalisent leur projet

L'assemblée générale de l'association a permis de faire le point sur le projet de musée sur le site de La Martinerie.

Les années passent, mais les membres de l'association des Amis de La Martinerie ne baissent pas les bras. Mieux, ils restent plus motivés que jamais puisque leur projet de création d'un musée dédié au passé du site militaire n'a jamais été aussi prêt de voir le jour.

Lundi soir, l'assemblée générale, qui s'est tenue à Châteauroux, a permis à Jean-Jacques Bérenguer, président, de tenir les adhérents au courant de l'évolution du dossier.



Les Amis de La Martinerie attendent le feu vert de la Cac.

**400.000 €**  
de subventions  
sont nécessaires

« Nous sommes aujourd'hui 350. Je reste persuadé que nous allons rapidement atteindre notre objectif de 500. Il faudra bien que nous atteignions ce chiffre-là pour faire fonctionner le bâtiment, une fois qu'il sera

réhabilité et que nous en aurons pris possession ! »

A ce jour, l'association est prête : elle a demandé des devis aux entrepreneurs et va entamer des démarches pour l'obtention de 400.000 € de subventions. « Nous attendons que les choses avancent du côté de la Communauté d'agglomération castelroussine. Elle doit nous céder les lieux lors d'une

prochaine délibération pour, nous l'espérons, l'euro symbolique. » Une fois les démarches administratives passées, le projet pourra effectivement être finalisé.

En attendant, les membres de l'association ne restent pas les bras croisés. Ils multiplient les initiatives sous la forme de sorties pédagogiques vers l'école militaire de Bourges ou

le centre administratif de la gendarmerie du Blanc. Et ils aident d'autres adhérents à effectuer des recherches généalogiques, par exemple. « De même, nous organisons tous les ans une journée champêtre qui connaît un franc succès. »

Christophe Gervais

Contact : Jean-Jacques Bérenguer,  
tél. 06.72.69.30.40.